

München-Magazin

IHM WAR KALT

Nackter will Jacken klauen

Ein Nackterter wollte sich am Donnerstagnachmittag Jacken in der Hohenzollernstraße klauen. Dem 22-Jährigen aus Baden-Württemberg war ob seiner unzureichenden Bekleidung kalt und er wollte zwei Jacken von einem Kleiderständer draußen klauen. Die waren aber gesichert. Auf der Polizeiwache warf er einen Stuhl nach den Beamten. Heute wird über die Haftfrage entschieden.

CSU-ANFRAGE

Weiter Kino beim Viehhof

Das Kino Open Air beim Viehhof soll weiter möglich sein. Das wünscht sich die CSU im Stadtrat. Die Stadt soll prüfen, wie lange das Kino stattfinden kann, bevor der Bau des Volkstheaters beginnt. Der Betreiber soll so Planungssicherheit erlangen. Als Alternativstandort soll die Stadt das nahe Gelände der Großmarkthalle untersuchen.

GÄSTEN ... **AR**
 E ... ens
 w ... Denn
 u ... ner
 P ... ent-
 b ... muss-
 t ... latte
 g ... 0 statt

7350 Euro zahlte. Sie waren sauer, weil 150 statt 170 Gäste kamen – und einigen Kellnern helfen mussten, die 90 Minuten zum Servieren der Suppe brauchten. Das Amtsgericht wies die Klage ab, das Paar musste 1939 Euro zahlen.

Der SC Amicitia und die Anwohner fordern neuen Standort



r keine
 ungen!

go FM fest